
Б Р Я Н С К И Й Р А Б О Ч И Й июня 7947 г. Т27 ( в и л / ; . 
твФшт 

Коммюнике Французского 
Министерства Иностранных Дел 

ПАРИЖ, 10 пюря. (ТАГП. Агентство 
Франс пресс распространяет переданное в 
печать французски* министерством ино-
странных дел следующее коммюнике: 1/ 
и 18 июня 1047 года состоялись встре-
чи Бидо и Пепина. Опи обсудили заяв-
ление. сделанное Маршаллом в Гарвард-
ском университете 5 июня. Они с ог-
ромным удовлетворением отнеслись к 
идеям организации экономического со-
трудничества между страпами Европы и 
помоши, которую могли бы предусмот-
реть США с тем, чтобы сделать аффек-
тивным это сотрудничество. Они счи-
тают. что ата помощь необходима, но 
она будет плодотворна только в той ме-
ре, в какой страны Европы приложат 
максимальные усилия, чтобы вновь раз-
висать те ресурсы, которые они большей 
частью производили до войны и которые 
в настоящее время опи должны импорти-

ровать вместе с необходимым промыш-
ленным оборудование*,' главны* образом 
с американского континента. Оба прави-
тельства считают, что экономическое ио-
лолсепие Европы требует быстрого со-
ставления общих программ. Яти програм-
мы должны быть составлены всеми стра-
нами Европы, готовыми припять участие 
в это* мероприятии совместно с соответ-
ствующими организациями ООП. Учиты-
вая исключительную неотложность ини-
циатив, которые должны быть проявле-
ны, Бпдо и Бсвип решили предложить 
Молотову, чтобы состоялось совещание 
министров иностранных дел Англии, 
Франции и Советского Союза в течение 
недели, начинающейся с 23 июня, в 
месте, в отношении которого будет до-
стигнута договоренность, для достижения 
всех проблем в целой. 

Н О В Ы Й ф и н а н с о в ы й план 
французского правительства 

19 июня. (ТАСС). Вчера со-ПАРПЖ 
вет министров одобрил финансовый плап, 
представленный министром финансов Го-
бером Шуманом. Этот план еще не опуб-
ликован полностью, однако газеты при-
водят некоторые его детали. В частно-
сти, этот план предусматривает повыше-
ние цеп на некоторые товары, повыше-( 

ние почтовых и железнодорожпых тари-
фов, увеличение налогов и введение но-
вых налогов. Кроме того, план нреду-
сматривсет уменьшение на 12 процен-
тов выплат, предусматриваемых законом 
о социальном страховании, и иониженпе 
на 20 процентов взносов предпринима-
телей в фонд пособий, выплачиваемых в 
связи с несчастными случаями на про-
иззодстве. 

Финансовый плап вызвал протесты со 
стороны Всеобщей Конфедерации Труда. 
Эти протесты сопровождаются резкой 
реакцией со стороны общественного 
мнения. 

Агентство Франс пресс сообщает, что 
сегодня министры — члены социалисти-
ческой партии в течение трех часов со-
вещались с Полем Рамадье. По сведе-
ниям из источников, близких к предсе-
дателю совета министров, беседа каса-
лась некоторых изменений, которые 
должны быть внесены в финансовый 
план Шумана. Как сообщает агентство 
Франс пресс, финансовый план будет 
вновь обсуждаться на заседании совета 
министров. 

Работа комиссии Сзвзта Безопасности пообыннымвооруженняи 
ИЫО-ЛОРК, 20 пюпя. (7.АСС). Па за-

седании комиссии Совета Безопасности 
по обычным вооружениям, состоявшемся 
18 нюня, большинством в 8 голосов был 
одобрен внесенный американской делега-
цией рабочий план регулирования и со-
кращения вооружении и вооруженных 
сил. Советская делегация голосовала 
против американского плана, делегации 
Дольшн н Колумбии воздержались. 

После проведения голосования совет-
ский представитель А. А. Громыко сде-
лал следующее заявление: «В связи с 
принятием амерпканского плана я счи-
таю необходимым заявить следующее: 
разделение вопросов, относящихся ко 
всеобщему сокращению вооружений и 
запрещению атомного оружия, противо-
речит решению Генеральной Ассамблеи 
от 14 декабря 1946 года. А именно та-
кое разделение этих вопросов содержится 
в принятом плане. 

В своем решепнп Генеральная Ассамб-
лея пе только не противопоставляла за-
дачу запрещения атомного оружия и 
контроля над атомной энергией задаче 
всеобщего сокращения вооружений, по 
рассматривала обе эти задачи во взаим-
ной Т! тесной связи. 

Искусственное разделение этих двух 
вопросов, противоречащее решению Ге-
неральной Ассамблеи, означает создание 

•препятствий в будущей работе комиссии 
и Совета Безопасности в этой области, 

характер рабочего плана. Пародн утверж-
дал, что советский план также ж яв-
ляется идеальным, но он содержит '«од-
ну идею огромной важности», заслужи-
вающую внимания — идею экономиче-
ского разоружения. 

Другие ораторы также согласились с 
тем, что американский документ слиш-
ком широк, чтобы заслуживать название 
«плана», однако, несмотря на это, под-
держали делегата США. Так, китайский 
делегат Ся заявил, что он решил поддер-
жать американское предложение, по-
скольку нанболер вероятно, что оно бу-
дет принято. Сирийский делегат Эль-
Хури признал, что советский план со-
держит важные пункты, но заявил, что 
он будет голосовать за американское 
предложение, поскольку советский план 
«возможно неполный». 

До постановки на голосование поль-
ских поправок А. А. Громыко получил 
согласие председателя поставить на го-
лосование сначала четвертую польскую 
поправку, которая предусматривает коор-

Подготовка вСеперкой Корее 
к консультациям с Совместной 

комиссией 
ПХЕНЬЯН, 18 нюня. (ТАСС). Поли-

тические и общественные организшии 
Северной Кореи активно готовятся к 
консультациям с Совместной CoeeitKO-
Америкаиской комиссией по вопросу б 
создании Временного Корейского прави-
тельства. Партии и общественные орга-
низации Северной Кореи изучают реше-
ния комиссии о порядке, консульта1Ши с 
корейскими демократическими партиями 
и организациями. Состоялась конферен-
ция представителей партий, входящих в 
народно-демократический фронт Северной 
Кореи. # 

С большим докладом на конференции 
выступил председатель народного коми-
тета Северной Кореи Ким Ир Сен, кото-
рый подробно изложил платформу и по-
литическую программу народно-демокра-
тического Фронта по вопросу о создании 
Временного правительства. «Корея, — 
сказал он, — должна быть объявлена 
пародной демократической республикой, 
в которой вся власть будет принадле-
жать народу в лице Временного Корей-
ского демократического правительства и 
местных народных комитетов. Прави-
тельство должно быть образовано на 
основе широкого участия демократиче-
ских партий и общественных организа-
ций, стоящг:<: на платформе Московского 
совещания трех министров иностранных 
дел по Корее». 

Говоря далее о политической програм-
ме предлагаемого правительства, Кпм Ир 
Сен указал: «Временное Корейское де 
мократическое правительство должно про-
возгласить декларацию прав народа. В 
стране должна быть введена подлинно-
демократическая избирательная система, 
основанная на всеобщих равных, пря-
мых выборах при тайном голосовании. 
Всем гражданам должны быть предостав-
лены ничем не ограниченные свободы 
избирательного црава. Избирательного 
права должна быть лишена лишь не-
большая кучка прояпонских элементов, 
активно сотрудничавших с угнетателями 
корейского народа — японскими коло-
низаторами. Правительство должно про-
возгласить права граждан на охрану ча-
стной собственности, неприкосновенности 
личности и жизни, на сохранение тайны 
вкладов и личной переписки, всеобщее 
бесплатное начальное обучение, государ-
ственную лечебную помощь, государст-
венную помощь инвалидам труда и пре-
старелым. 

Далее Ким Ир Сен изложил програм-
му в области экономики. «Единственно 
правильным требованием крестьян, — 
сказал он, — является требование кон-
фискации помещичьей земли и земель, 
принадлежавших японцам, с передачей 
их крестьянам. Временное демократиче-
ское правительство, безусловно, должно 
проводить политику, направленную на 
всемерное развитие национальной про-
мышленности. Опыт демократического 
строительства в Северной Корее за ис-
текшие полтора года говорит за то, тго 
решить эту задачу можно лишь при ус-

Заседание Совета Безопасности 

динацию мероприятий по регулированию 
и сокращению вооружений с системой | л о в и и проведения национализации про-
контроля над атомной энергией и кото-1 мышленностн, транспорта, средств связи 
рая гласит, что предложения должны | „ банков, принадлежавших ранее япон-
прпннмать во внимание запрещение 
атомного вооружения. 

В результате проведенного голосова-
ния четвертая польская поправка была 
отклонена. За поправку голосовали тодь-

. препятствий, ведущих к срыву решения; к о д е л Р г а 1 Щ И Советского Союза и Поль-
Ассамблеи о всеобщем сокращении во-
оружений со всеми вытекающими отсю-
да последствиями». 

Американский рабочий план, одобреп-
ный комиссией, состоит из шести пара-
графов, три из которых касаются в об-
щих выражениях необходимости в прак-
тических предложениях, другие предла-
гают эффективные гарантии путем про-
ведения международного контроля, 5-3 
параграф предусматривает распростране-
ние дтих «принципов» на не членов ор-
Мнизании Объединенных наций и 6-й—-
пословний—пан граф предусматривает 
передачу проекта конвенции иа рассмот-
рение Совета Безопасности, «если это 
возможно». 

Открывая заседание, председатель КО-
МИССИИ бразильский делегзт Муньис 
предложил сначала поставить на голосо-
вание польские поправки к американ-
скому плану, затем французскую по-
правку и уже после этого ставить на 
голосование американский план. 

Первым выступил делегат Англии Ка-
лган, который настаивал на скорейшем 
голосовании по американскому плану и 
возражал против французской поправки, 
которая предусматривает рассмотрение 
вопроса регулирования и сокращения 
производства вооружения. Кадогаи ут-
ь»*рждал, что было бы нелогично выде-
лить только вопрос о производстве во-
оружения в нлапе, который в противном 
случае был бы «общим». 

Отвечая Кадогану, французский nnei-
ставитель Народи заявил, что он согла-
сен с течи делегатами, которые возра-
жают против «слишком дегллизирован-
ного > плана, но заявил, что американ-
п.ий плен настолько общий, что теряет 

j ко 
ши. д?легат Колумбии воздержался. 

После этого комиссия отклонила че-
тыре других польских поправки. 

До постановки на голосование фран-
цузской поправки относительно контроля 
над ванным производством американ-
ский делегат Бард объявил, что он берет 
назад свое возражение, высказанное им 
раньше. Однако комиссия тремя голоса-
ми против двух отклонила французскую 
поправку. Шесть делегатов воздержали"ь. 

После этого А. А. Громыко предложил 
провести постатейное голосование со-
ветского предложения, которое гласит, 
что при определении минимальных по-
требностей стран в вооружениях и в 
вооруженных силах должно приниматься 
во внимание запрещение атомного во-
оружения и других средств массового 
уничтожения. Комиссия отклонила 6 го-
лосами против трех первый параграф 
советскою плана. Колумбия, Сирия и 
Австралия воздержались. За принятие 
первого параграфа голосовали Советский 
Союз и Польша. По всем остальным 9 
параграфам советского плана за их при-
нятие голосовали только делегаты Со-
ветского Союза и Польши. Число голо-
сов, подаиных против советского плана 
колебалось от 5 до 6, при этом осталь-
ные делегаты или воздержались или 
«отказались голосовать» — новая кате-
гория, установленная по требованию 
австралийского делегата Ходжсона. 

После голосования А. А. Громыко за-
явил, что это решеиие поведет к срыву 
усилий но осуществлению резолюции 
Генеральной Ассамблеи относительно ре-
гулирования и сокращения вооружений. 

После этого заседание коннссин было 
закрыто до 25 июня. 

ПЬТО-ПОРК, 19 июня. (ТАСС). Вчера 
на утренпеН ^асед;Лии Совет Безопасности 
начал детальное рассмотрение доклада 
Военно-Штабного комитета, резервировал 
право вторично возвратиться к рассмотре-
нию всех статей, по которым в Военно-
Штабном комптттс не было достигнуто 
и-дииогласия. Совет быстро одобрил без 
всяких прений главу 1 доклада Военно-
Штабного комитета, которая гласит, что 
вооруженные силы, которые должны быть 
предоставлении в распоряжение Совете 
Безопасности, должны использоваться 
только в соответствии с Уставом органи-
зации Объединенных наций, и 2-ю главу, 
гласящую, что вооруженные силы долж-
ны предоставляться из числа наиболее 
хорошо обученных п экипированных воин-
ских частей стран—членов организации 
Объединенных наций. 

Однако Совет Безопасности так и не 
смог принять решения по поводу статей 
5 и б главы 3-й, которая касается об-
щей численности вооруженных сил. Не-
смотря на единогласие постоянных членов 
Совета по поводу этих двух статей пред-
ставители некоторых малых держав, в 
частности Австралии, настаивали па том, 
что формулировка этих статей не яв-
ляется удовлетворительной. 

Австралийский делегат Ходжсон высту-
пил против статьи 5-й, которая гласит: 
«Моральный вес и потенциальная сила, 
подкрепляющие любое решение а приме-
нении вооружеяных сил, предоставлен-
ных в распоряжение Совета Безопасности 
членаии организации Объединенных на-
ций для проведения принудительной ак-
ции, должны быть весьма значительны-
ми, и этот факт окажет прямое влияние 
па размер требуемых вооруженных сил». 
Утверждая, что моральный вес видоизме-
няется в зависимости от численности во-
оруженных сил н характера агрессии, 
Ходжсон призывал к тону, чтобы Военно-
Штабной комитет пересмотрел эту статью 
и включил условие о тон, что вооружен-
ные силы должны «соответствовать за-
даче». 

Аиериканскнй делегат Джонсон выска-
зал предположение, что возражение Ход-
жсона устраняется статьей 6-й, преду-
сматривающей, что вооруженные сияы 
«должны быть ограничены численностью, 
достаточной для того, чтобы позволить 
Совету Безопасности принять быструю 
акцию р любой части зенного шара» для 
поддержания и восстановления иира. 
Джонсон также заявил, тго Соединенные 
Штаты не_ ищ^гт принять интерпретацию 
бельгийского делегата Ван Лангенхове, 
сделанную им во вреия предварительных 
прений, что статья 5-я запрещает ис-
пользование вооруженных сил против по-

стоянного члена Совета Безопасности. 
Сирийский делегат Эль-Хури, поддер-

жал Ходжсона. Он утверждал, что обе 
статьи «не обеспечивают достаточно кон-
кретной основы для определения общей 
численности вооруженных сил» и выска-

зался за то, чтобы вооруженные силы 
Совета Безопасности были более мощны-
ми, чем вооруженные силы сильнейшей 
воеппон державы. 

Отвечая сирийскому делегату Эль-Ху-
ри, Джонсон заявил, что одобрение этих 
двух статей облегчило бы работу Военно-

АФИПЫ, 19 июни 
сведения, что вчера в тюрьме на острове 
Ягнно расстреляны 17 бывших бойцов 
MAC за участие и декабрь-ми собыги-

РАССТРЕЛ 17 БЫВШИХ СОЙЦОв ЗЛАС 

(ТАСС). Получены опубликованы, но известно, что на Эти-

ле находились осужденные герои наци-

онально-освободительной борьбы Мани-

ях 1 9 1 1 года. Имена расстрелянных не дде, Авгиднс и другие. 

УХУДШЕНИЕ 
ПРОДОВОЛЬСТВЕННОГО ПОЛОЖЕНИЯ 

В АНГЛИЙСНОИ ОККУПАЦИОННОЙ 
ЗОНЕ ГЕРМАНИИ 

БЕРЛИН, 19 июня. (ТАСС), i l l со-
общению гамбургского радио, в англий-
ской зоне оккупации Гсрнашш иа этой 
неделе будет выдано гю 1.000 граммов 
хлеба в неделю вместо положенных 
1.500 граммов. 

ОТСТАВНА ИРАНСКОГО 
ПРАВИТЕЛЬСТВА 

ТЕГЕРАН, 19 июня. (ТАСС). По сооб-
щениям tn р ш н ч н ы х источников, каби-
нет вышел в отставку. Шах поручил 
формирование новою правительства Ка-
гаму-Эс-Салтанэ, главе голько что ви-

цам п изменникам народа, продавшим 
интересы народа». Ким Ир Сен при этом 
особо подчеркнул, что «все эти предпри-
ятия построены самим корейским наро-
дом. Они выросли на страданиях парода, 
и поэтому справедливость требует, чтобы 
они были переданы пароду и послужили ключительном заседании, состоявшемся 
экономической основой для повышения ].вчера, Общеславянский конитет ввел в 
материального положения трудящихся. 
Одновременно необходимо, чтобы вре-
менное правительство приняло ряд мер( 

по защите частной собственности граж-
дан и поощрению промышленной и ком-
мерческой деятельности частных лиц, 
стремящихся содействовать возрождению 
н развитию национальной экономики». 

Заканчивая доклад, Ким Ир Сен вы-
разил надежду на то, что Совместная Со-
ветско-Американская комиссия примет 
меры по скорейшему созданию времен-
ного демократического правительства в 
соответствии с желаниями корейского 
народа. 

Представители всех партий единодуш-
но поддержали изложенную Ким Ир Се-
ном програмну. На ее основе все партии 
и общественные организации, решившие 
принять участие в консультации с Сов-
местной комиссией, приступили к разра-
ботке декларации по вопросу о создании 
правительства, с которыми они обратятся 
в комиссию. В ближайшие дни состоятся 
пленумы центральных комитетов всех 
партий, на которых будут утверждаться 
декларации. 

время изучает вопрос об общей чиелстпто-
сти вооруженных c h j l Джонсон заявил, 
что он готов вычеркнуть термин о гра -
ниченный» с тон, тгобы придать статье 
6-й «позитивный» характер, внесто «не-
гативного». 

Советский представитель Громыко ука-
зал, что эти изменения не являются не-
обходимыми, поскольку обе статьи вместе 
дают полный критерий для определения 
того, какие вооруженные силы должны 
быть предоставлены в распоряжение Со-
вета Безопасности. Отвергая утверждения 
австралийского к сирийского делегата от-
носительно того, «что моральный всс 
несущественен», Громыко подчеркнул, 
что сочетание сил многих стран даст во-
оруженным сплаи организации Объеди-
ненных наций особый вес пе в военно-
техническом, а в военпо-политическом 
смысле, который должен будет больше 
учитываться, чем технический. Громыко 
возражал против американского предло-
жения изменить статью б-ю, поскольку 
это будет подчеркивать значительную 
численность вооруженных сил, тогда как 
доклад Воеппо-Штабного комитета долж-
ным образом подчеркивает, что числен-
ность вооруженных сил должна быть ог-
раниченной, но достаточной. 

Представители Англии, Китая и Фран-
ции также настаивали на одобрении 
обеих статей без изменения. Английский 
делегат Кадогаи заявил, что ссылка па 
«иоральную силу» вполне уместна, по-
скольку она указывает на то, что чле-
ны организации Объединенных наций 
будут обязаны оказать полную поддерж-
ку вооруженный силам организации 
Объединенных наций. 

Американский делегат Джонсоп за-
явил, что он не будет настаивать на сво-
ей предложении ввиду возражения Гро-
мыко. 

Польский делегат Ланге заявил, что, 
поскольку достижение единогласия же-
лательно, статьи должны быть переданы 
обратно в Военно-Штабной конитет в со-
ответствии с требованием Ходжсона. На 
вопрос Громыко, будет ли Ходжсон на-
стаивать на формальном голосовании, 
Ходжсон ответил утвердительно, однако 
сирийский делегат Эль-Хури заявил пос-
ле этого, что он отказывается от под-
держки Ходжсона. 

Председатель Совета французский де-
легат Пародп предложил пригласить пред-
седателя Военно-Штабного комитета на 
совместное заседание, чтобы разъяснять 
любые пункты, что возможно, удовлет-
ворит Ходжсона. 

Громыко возражал против истолкова-
ния статей без достижения предваритель-
ного согласия между другими членаии 
Военно-Штабного комитета. Он заявил, 
что он только что узнал от одного пз 
членов советской делегации, что в Воен-
но-Штабяом комитете не было единой 
точки зрения по поводу истолкозания ста-
тьи 5-Й. 

После этого председатель Совета Наро-
ди поставил на голосование вопрос о при-
глашении председателя 'Воеппо-Штабного 
комитета на совместное заседание Совета 
н Совет одобрил это приглашение. Про-
тив этого предложения никто пе голосо-

Штабного комитата, который в настоящее в а л - Громыко воздержался. 

Решения 2-го пленума общеславянского комитета 
ВАРШАВА, 19 июня. (ТАСС). На за- циенальными комитетами обмен инфор-

мацией о подготовке к копгрессу. 
Принято также решение о созыве в 

конце 1947 года в Москве конгресса 
ученых-славяноведов с повесткой дия: 
«Состояние и очередпые задачи словяио-
ведения». Секции конгресса на своих за-
седаниях обсудят конкретные проблемы 
славяноведения. Решецо создать органи-
зационный комитет в составе представи-
телей всех славянских стран. Председа-
телем комитета избран ректор Ленинград-
ского университета проф. Вознесенский. 

Пленум с большим воодушевлен и см 
принял обращение к интеллигенции все-
го мира. 

Участники плепума Еьгрззплп свою со-
лидарность с требованиями славяп, про-
живающих в Кариитни, о их воссоедине-
нии со своей родицои — Югославией. 

свой состав представителя Польпш Бар-
циковского и представителя СССР Медве-
дева *и избрал Медведева ответственным 
секретарем Общеславянского комитета. 

Общеславянский комитет принял ре-
шение о созыве в Праге во второй поло-
вине 1948 года очередного второго по-
слевоенного Славянского Конгресса. Пре-
зидиуму Общеславянского комитета по-
ручено представить к очередному плену-
му комитета проект порядка дня коч-
грерса^ норму представительства и сооб-ecqa^ и 

i женил раження но другим вопросам, связанный 

с его подготовкой. 
Президиуму Общеславянского комитета 

поручено также организовать между на-

В ПОМОЩЬ ИЗУЧАЮЩИМ 
СОЧИНЕНИЯ И. В. СТАЛИНА 

Брянская областная бнблп**ка распо-
лагает рядон материалов в помощь мяу* ^ 
чающим Сочинения I . В. Сталина* У 
Имеются указатели литературы об издя-
пип Сочинений И. В. Сталина, об опаль-
ных произведениях, включенных в fr^-Tfi 

тома Сочинений И. В. Сталина. Состав-
ена картотека произведений I . В. Сталина 

и литературы в помощь изучении их. , 
В последнее вреия получены книги: 
Сборник статей и h j j Штш Сачмии • 

иий И. В. Станина, Свердловск, ОПЗ< 
1947 г., 58 стр. 

Сборник содержит статьи о Г, П и Л 
томах Сочинений И. В. Отмена, 
тайные ранее в центральных ra t t f i x 
журнале «Большевик». 

В помощь изучающим 
И. В. Сталина (1 и 2 томы). Иваново, 
ОГИЗ, 1947 г#* 76 с т * 

В этой сборнике также собраны нате-
риалы из центральных газет и журна-
лов. 

Косу л ьн иное А. П. Парный там Снии-
нений И. В. Сталина. Стеногракиа лек-
цин. Издательство «Правда», 1946 г . , 
32 стр. 

Косуяьииков А. П. Втирай там «вни-
маний И. В. Сталина, Стенограмма пуб-
личной лекции. М. 1946 г., 32 стр. 

Бурдясалов Э. Третий там 
И. В. Сталина. Харьков. Кии*но-1 
издательство, 1946 г., 23 стр. 

Косульнинаи А. П. Третий там 
нений И. В. Сталина. Огенограмма пуб-
личной лекции. Издательство «Правда», 
1947 г. 

Кружков В. С. Произведение товарища 
Сталина «Анархизм мни еацившвм». 
Стеногранма публичной лекции. Ш 
1946 г., 22 стр. 

Передвижная 
художественная 

В довоенное время в городах ваше! 
страны широко практиковалась органи-
зация передвижных художественных вы-
ставок. Трудящиеся имели возможность 
ознакомиться с картинами выдающихся 
советских настеров. Сейчас т традиция 
возрождается. 

На-днях в г. Брянске в краеведческой 
нузее, Всероссийски союзои кооператив* 
ных товариществ работников изобрази-
тельных искусств открыта выставив 
графических произведений хуюоиников 
Москвы п Ленинграда. Здесь показаны 
картины крупнейших представителей со* 
ветской графики заслуженного деятеля 
искусств РСФСР Г. Верейского, лауреа-
тов Сталинской премии Кукрыниксов, 
москвичей И. Павлова, И. Соколова ш 
других. 

Заслуживают внимания рисунки 
П. Жукова, рассказывающие об отдель-
ных эпизодах жизни и деятельности 
В. П. Ленина. Молодой иастер В. Богат-
кин представил несколько литографий. 
Онн показывают последний этап Великой 
Отечественной войны — штурм Берлина. 

На выставке экспонируются произве-
дения 28 художников. 

С О В Е Т С Н А Я А Р Ф А 
Коллектив Московского автомеханиче-

ского завода изготовил первые опытные 
советские арфы. 

Конструкторы С. Майков и А. Канлмк 
более 10 лет трудились над созданной 
этого сложного инструмента. 

Лауреат конкурса нузыкантов испол-
нителей Вера Дулова, выступавшей с 
пеивой советской арфой аа концертах в 
Москве, Ленинграде, Киеве н других го-
родах. получила похвальные отзывы со 
стороны музыкальной общественности. 

На музыкальной фабрике имени Лу-
начарского идет подготовка к серийной: 
выпуску арф. (ТАСС). \ 

Ответственный редактор 
В. 3. СИНЕЛЬНИКОВ. 

КИНОТЕАТР „ОКТЯБРЬ* 

Сегодня демонстрируется художе-
ственный фильм _ 

ПЕТР ПЕРВЫЙ 
(вторил с е р и л ) 

Начало сеансош-в 12, 14.16.18. 20 
и 22 часа. 

П р о 1 « ю т с л 

древесные опилки 
по дестуввым цепах. 

Улица lu<i>ja Маркса, Л» 2 (быешзя 
mhojd up. 3-го Натершцг.овлда), CrpiLya-
u<iRjennc «V 2. 
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БРЯНСКИЙ ЛЕСОТОРГОВЫЙ СКЛАД 
ииеет в продаже 

ДРОВА. МЕЛ. ЛЕСОМАТЕРИАЛЫ. 
ДВЕРИ, ПИЛООТХОДЫ, 

УВЯЗОЧНЫЕ СГЛЖКИ ПЛАТФОРМ. 
АЛЕБАСТР, СЕЛИТРУ. 

Обращаться но адресу: Брянск-Н, 
Ново-Советская, М 4. 

181. |—1. 

ВИТЕБСКИЙ В Е Т Е Р И Н А Р Н Ы Й И Н С Т И Т У Т 
М и н и с т е р с т в а В ы с ш е г о О б р а з о в а н и я С С С Р 

О Б ' Я В Л Я Е Т 
о 

н а б о р с т у д е н т о в 
на первый к у р с 1 9 4 7 — 4 8 у ч е б н о г о г о д а 

В институт принимаются граждане обоего пола в Аозрасте от 17 д о 35 
лет. 

Поступающие подвергаются экзлуенам по следующим предметам: 
е) физике, б) химии, в) русскому языку и литературе. 

К приемным экфменам допускаются : а) лица, окончившие полную сред-
нюю школу, б) окончившие техникумы, при наличии 3-летнего произвол-
ственного стажа, в) окончившие З г о д и ч н ы е медицинские школы и пед-
училища. ' 

Ьез испытаний принимаются: л) окончившие среднюю школу, награж-
денные золотыми и серебряными медалями за отличные успехи и поведе-
ние. б» окончившие с отличием техникумы, включенные в 5 проц выпуске, 

ч Прием заявлений до 1-го августа 1947 года. Приемные испытания с 1-го 
по^ЗО-е августа Заявления подаются на имя директора института с при-
ложением следующих документов: а) автобиографии. 0) аттестата об окон-
чании среднего учебного заведения (в подлиннике), в) 3-х фотокарточек 
(снимок без головного >бора, размером 3x4 см), г) справки об отношении 
к воинский обязанности (лля военнослужащих). 

Принятые в число студентов зачисляются на стипендию. Размер сти-
пендии на 1-м курсе $20 р>блей. Оыичниьи получают 25-процентную 
надбавку. 

При институте имеется общежитие. столовая, учебное хозяйство. Заяв-
лении с документами направлять по адресу: г. Витебск. 1-я Ветеринарная, 
21-11. Ветеринарный институт. 

Д и р е к ц и я . 
172. 1 - 1 . шедшего в < тот^Аку кабинета. 
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отдели сельсно* 

Типография Брянского иОластиого управлении полиграфии и иадатсльст». Тирах 35.000, 


